



## Maison des mathématiques et de l'informatique<sup>2</sup>

**Objectifs.** — *Créée en 2012 par le Laboratoire d'excellence en mathématiques et informatique fondamentale de Lyon (Labex MILYON) porté par l'université de Lyon dans le cadre de l'IDEXLYON, la Maison des mathématiques et de l'informatique utilise des expositions, contes, ateliers, jeux, spectacles, conférences, etc. pour permettre à tous et toutes de découvrir et comprendre le monde qui nous entoure.*

*Pionnière du genre, la MMI est un centre de médiation des savoirs dédié aux sciences mathématiques et informatiques via une approche vivante, ludique et pluridisciplinaire. Entièrement piloté par des enseignants-chercheurs passionnés, c'est un lieu où convergent : science, art, musique, histoire, architecture... pour une expérience nouvelle des mathématiques et de l'informatique !*

*Retrouvez toutes les informations sur notre site web.*

**Nouvelle exposition.** — Vous avez dit IA ? Mais qu'est-ce que l'intelligence artificielle ? Que recouvre ce concept qui fait tant parler de lui ? Quand est-il apparu, comment s'est-il développé ? Comment fonctionnent les IA actuelles et quels sont leurs domaines de prédilection ? C'est à ces multiples questions que l'exposition « Entrez dans le monde de l'IA » entend apporter des éléments de réponse. De son histoire à la notion elle-même, de sa théorisation à ses applications, la diversité de l'IA est révélée ainsi que les enjeux qu'elle représente pour l'avenir. Rendez-vous jusqu'au 25 juin 2022 pour découvrir cette nouvelle exposition !

---

2. <https://mmi-lyon.fr>, Facebook : @mmi.lyon, Twitter : @MMI\_lyon, Instagram : mmi.lyon.